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Em reunião realizada na Câmara Municipal nesta quarta-feira (08/02), secretário de Governo, Jovair Aran-
tes, conversou com parlamentares e anunciou que pasta terá encontros periódicos com vereadores para 
discutir execução de emendas impositivas e avançar no atendimento às demandas da população. Ele en-

tregou cartilha que esclarece obrigações legais e procedimentos para adequada utilização do recurso
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Prefeitura amPlia interlocução sobre 
emendas imPositivas com legislativo

Benefícios serão apresentados, nesta sexta, 
10, no Palácio Pedro Ludovico Teixeira, em 

solenidade ao lado do governador ronaldo 
Caiado. A cada trajeto realizado nos finais 

de semana e feriados, será cobrado valor de 
apenas uma passagem, r$ 4,30, no cartão 
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“não estou disPutando 
mais nenhum Cargo 
em goiás.”   (ronaldo Caiado)
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Astro supera 
Abdul-Jabbar e 
se torna o maior 
pontuador da 
história da NBA
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A economia goiana “explodiu” em 
2022: a taxa de crescimento do PIB 
estadual é o destaque dos últimos 
10 anos, superando 5%. O Brasil, en-
quanto isso, crava 2,7%. A China, co-
nhecida pelos seus recordes quanto 
a esse indicador, não chegará a 3%.

De cara, o desempenho do PIB com-
prova: o governador Ronaldo Caiado 
acertou nas medidas restritivas corajo-
samente adotadas no auge da propa-

gação da Covid-19, salvando vidas pre-
ciosas sem comprometer o futuro do 
mundo dos negócios em Goiás, confor-
me apregoava o empresariado bolso-
narista. Na verdade, o pós-pandemia 
revelou, pelo menos para Goiás, um 
ganho compensatório excepcional na 
retomada – suficiente para cobrir as 
perdas inevitáveis da desaceleração 
forçada dos negócios que ajudou a 
conter as mortes pelo coronavírus.

Caiado pouco fala em desenvol-
vimento econômico. Não precisa. O 
vigor da indústria, do agro e do setor 
de serviços está à vista de todas as 
goianas e de todos os goianos, além 
de confirmado pelas estatísticas. A 
prioridade do governador, para o 
segundo mandato, é a redução da 
pobreza e uma melhor justiça social 
no Estado. Esse é o foco dele, correta-
mente. O governo Lula também tem 

essa determinação: três refeições à 
mesa, todos os dias, no mínimo, para 
as brasileiras e os brasileiros que vi-
vem em vulnerabilidade. E tudo o que 
decorre daí: saúde, educação, segu-
rança e empregos. A agenda do novo 
mandato é claramente essa.

Goste-se ou não de Caiado, não há 
como negar que ele implantou um ci-
clo virtuoso em Goiás. Indo mais lon-
ge: plantou sementes para um avan-
ço muito maior até 2026. As amarras 
herdadas do passado talvez tenebro-
so foram cortadas e agora é a hora de 
deslanchar. A espetacular expansão 
de 5% do PIB testemunha com eloqu-
ência essa coleção de certos.
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PIB “chinês” de Caiado, em 2022, teve 
expansão maior que o da própria China

blog 

Gustavo Gayer, Magda Mofatto, Professor Alcides e Daniel Agrobom: situação política difícil e complicada
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Aos poucos, fica cada vez mais claro: o agro brasi-
leiro – e em especial o goiano – tomou uma das deci-
sões mais equivocadas da sua história ao mergulhar 
de cabeça no bolsonarismo obscurantista e atrasado 
que acabou derrotado nas eleições passadas.

No fechamento das contas de 2022, até haverá 
algum crescimento da agricultura em termos de 
participação no PIB, tanto nacional quanto esta-
dual, mas os números soarão péssimos para a pe-
cuária, que vai despencar entre 6 e 10% em todas 
as suas frentes de produção em Goiás – bovinos, 
frangos, suínos e leite. Para 2023, a previsão do 
tempo é de turbulência e instabilidade. E com um 
complemento preocupante: o setor perdeu a sim-
patia do governador Ronaldo Caiado, ao escolher 
apoiar a candidatura do Major Vitor Hugo, um 
estranho no ninho sem a menor noção da rea-
lidade da economia e do dia a dia das goianas 
e dos goianos e mesmo assim ficou em terceiro 
lugar na corrida pelo Palácio das Esmeraldas.

Uma consequência do rompimento com Caiado 

foi a remoção dos privilégios tributários da agropecu-
ária, já no final de 2022, com a criação da contribui-
ção do agro e também o encerramento da parceria 
entre a Agrodefesa, órgão do governo do Estado, 
e o Fundepec, uma instituição privada que tinha a 
vida facilitada ao pegar carona na estrutura oficial 
de arrecadação para abastecer as suas arcas sem 
dar satisfação a ninguém do destino do dinheiro.

Pior, muito pior, é o que já começou a acontecer 
em nível federal, ou seja, a partir da presença de Ma-
rina Silva no Ministério do Meio Ambiente. A maioria 
das cabeças pensantes do agro, na verdade, é troglo-
dita e tem horror a políticas ambientais, o que foi 
amplamente demonstrado durante a presidência 
de Jair Bolsonaro. Agora, chegou o momento do 
reverso da moeda. Em prazo recorde, o país cami-
nha para uma atualização das regras para a preser-
vação da natureza, padrão mundial. Não existem 
quaisquer dúvidas de que defender a produtivida-
de do campo acima de tudo logo, logo será uma 
aposta sem o menor futuro. Em Goiás e no Brasil.

Desde a sua instituição, o ranking da qualida-
de fiscal do Estados elaborado pelo Tesouro Na-
cional nunca havia conferido a Goiás uma nota 
como a obtida neste fim de ano pelo governador 
Ronaldo Caiado – a Capag B. Acima, lógico, exis-
te a Capag A, mas é quase a mesma coisa, tanto 
que igualmente os dois níveis permitem o aces-
so a novos empréstimos com garantia da União.

A classificação atesta o desempenho espetacu-
lar de Caiado na reorganização das finanças esta-
duais, basicamente a conquista do equilíbrio entre 
receitas e despesas (que nunca existiu antes em 

governo algum). Depois de receber o Estado em 
situação de calamidade, com mais de duas folhas 
em aberto, com os consignados em atraso, mais de 
4.600 fornecedores na fila para receber, formando 
uma dívida de curto prazo de R$ 6 bilhões e apenas 
R$ 11 milhões no caixa, o governador operou um 
milagre, simbolizado agora pela Capag B.

Não à toa, no site do Tesouro Nacional as notas 
C e D (Goiás estava a caminho dessa última quando 
Caiado assumiu) são grafadas em vermelho, enquan-
to as A e B aparecem em azul, cores óbvias cujo signi-
ficado as leitoras e os leitores conhecem bem.

PL goiano: sem lugar no Congresso 
e ameaçado de cassação

“Não estou disputando mais nenhum 
cargo em Goiás”

Legenda com as maiores bancadas no Senado 
e na Câmara, o PL desandou: acima da metade dos 
seus parlamentares defende hoje uma aproxima-
ção com o governo Lula e o isolamento da sua fra-
ção bolsonarista, ou seja, a maioria é a favor de um 
partido mais Centrão e menos extremista.

É por isso que Valdemar Costa Neto, o tortuoso 
presidente nacional, decidiu entregar o comando 
do PL em Goiás ao senador eleito Wilder Morais. 
Wilder é bolsonarista? É, mas não radical. Ao con-
trário, é moderado e não é exagero afirmar: só se 
perfilou ao lado dos fanáticos, durante a campa-
nha, por oportunismo eleitoral. Uma grande joga-
da, que valeu a ele o mandato senatorial.

Nessa nova realidade, acabaram deslocados to-
dos os quatro deputados federais eleitos em 2022. 
Gustavo Gayer, principalmente. Um pouco menos, 
Magda Mofatto, Prof. Alcides e Daniel Agrobom. Po-
rém, todos na mesma canoa furada. Aos esses últimos 

se conscientizam de que é burrice insistir em um ca-
minho cujo líder maior, Jair Bolsonaro, entrou em der-
retimento acelerado a partir do dia seguinte à derrota 
nas urnas. Mesmo assim, Magda, que, queria voltar 
a dirigir o partido em Goiás, foi descartada.

Para piorar o que já está ruim, paira sobre o 
quarteto do PL em Goiás a ameaça de cassação dos 
seus mandatos, já em análise pela Justiça Eleitoral 
quanto ao descumprimento da cota mínima de 
mulheres na chapa registrada no ano passado. Os 
três deputados estaduais estão igualmente em ris-
co (Major Araújo, Paulo Cézar Martins e Delegado 
Eduardo Prado). A lambança do Major Vitor Hugo, 
na época presidente estadual da sigla, foi homéri-
ca, amontoando ostensivamente irregularidades 
que agora podem ter efeito negativo real. O PL 
estadual, em resumo, mesmo tentando encontrar 
um rumo com Wilder Morais, está com os seus 
deputados federais em xeque, sem solução à vista.

Atenção, leitoras e leitores: passou desper-
cebida uma fala muito relevante do governador 
Ronaldo Caiado, durante um recente evento de-
dicado aos deputados estaduais eleitos, no Palá-
cio das Esmeraldas, quando sinalizou com 100% 
de clareza para o seu futuro pessoal e político.

“Quero governar sem nenhuma pretensão 
de disputar com nenhum de vocês. Fiquem tran-
quilos: eu sou aliado de vocês. Não estou dispu-
tando mais nenhum cargo no Estado de Goiás, 
vocês podem ficar tranquilos”, disse de repente, 
literalmente, o governador, em meio ao discurso 
de boas-vindas e de resumo das realizações e 
metas do seu primeiro governo e do novo.

Não dá para ignorar.  Segundo Caiado, de viva 
voz, portanto, ele não será candidato a senador 
ou qualquer outro mandato eletivo estadual. É o 
que quer dizer a frase: “Não estou disputando mais 
nenhum cargo no Estado de Goiás”. Qual a leitura 
subjacente? Sim, inequivocamente está de olho na 
disputa pela presidência da República em 2026.

Isso bate com o que o governador vem dizendo 

em colóquios com os poucos políticos chegados. O 
Palácio do Planalto é a próxima meta, em uma elei-
ção em que a direita democrática ou mais ou menos já 
tem uma fila de pretendentes – Tarcísio Freitas, Simo-
ne Tebet, Romeu Zema e Geraldo Alckmin, dentre 
outros. Caiado tem cacife para entrar nessa elite. 
Já foi candidato a presidente, em 1989. Trinta anos 
depois, parece sentir que está pronto para voltar a 
tentar um salto dessa magnitude. Mas é uma pon-
te em construção e muita água vai rolar por baixo.

Vale repetir, para fixar, as palavras de Caiado: 
“Não estou disputando mais nenhum cargo no 
Estado de Goiás”. Anotem aí.

Responsabilidade fiscal em Goiás é atestada pela nota Capag B

Agro entrou numa fria ao mergulhar no bolsonarismo radical

Fala de Caiado anunciando que não vai mais concorrer a 
eleições diz respeito só ao Estado, não ao país

Fotos: Divulgação
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Ao lado de Bruno Peixoto, vice-governador Daniel 
Vilela reforça harmonia com o Legislativo goiano

Reforçando a sua 
conduta republica-
na e a relação har-

mônica e de parceria com 
o Executivo estadual, o 
presidente da Assembleia 
Legislativa de Goiás (Ale-
go), Bruno Peixoto (UB), 
recebeu na tarde desta 
quarta-feira, 08, a visi-
ta institucional do vice-
-governador Daniel Vilela 
(MDB), que, na ocasião, 
desejou votos de sucesso 
à gestão de Peixoto. Se-

gundo ele, um “líder ex-
tremamente qualificado” 
para o cargo. 

“Hoje fiz questão de 
fazer uma visita ao meu 
amigo Bruno Peixoto, 
que foi alçado à condição 
de presidente da Alego 
por unanimidade. Ele, é 
um líder extremamen-
te competente e quali-

ficado, e que eu tenho 
certeza que continuará 
o grande trabalho que 
os últimos presidentes 
fizeram na Assembleia. 
Temos uma longa his-
tória política juntos e, 
portanto, sou um gran-
de torcedor da sua ges-
tão”, disse Daniel Vilela. 

Por sua vez, o presidente 

da Alego agradeceu as pa-
lavras do vice-governador 
e ressaltou o compromis-
so de trabalhar, de forma 
transparente e harmônica, 
pela qualidade de vida de 
toda a população goiana. 
“Tenho um grande carinho 
pelo nosso vice-governa-
dor e meu amigo, Daniel 
Vilela. Percorremos todo 

o estado juntos por várias 
eleições e temos em nos-
so DNA a paixão pelo ser-
vir. Então, fico muito feliz 
de estarmos caminhando 
juntos com esse mesmo 
intuito de trabalhar por 
todos os goianos”, desta-
cou Bruno Peixoto. 

Também participaram 
do encontro os deputados 

estaduais Jamil Calife (PP); 
Del. Eduardo Prado (PL); 
Karlos Cabral (PSB); Wilde 
Cambão (PSD); Virmon-
des Cruvinel (União Bra-
sil); Talles Barreto (União 
Brasil) e Charles Bento 
(MDB); o ex-deputado es-
tadual Rafael Gouveia e 
o prefeito de Novo Gama, 
Carlinhos do Mangão.

em visita ao 
presidente da 
Alego, vice-
governador de 
Goiás destacou 
a qualificação e 
experiência do 
líder do Poder 
Legislativo, eleito 
por unanimidade 
para o biênio 
2023/2025
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Guarda Civil Municipal é tema de debate durante sessão

A sessão ordinária desta 
quarta-feira, 08, ainda re-
percutiu a votação da ses-
são extraordinária realiza-
da na última sexta-feira. 
Na ocasião, foi votada e re-
provada uma emenda, de 
autoria do vice-presiden-
te da casa, Gleison Flávio, 
que alterava o valor de 
R$9 milhões destinados 
à Secretaria Municipal 
de Comunicação para 
R$6 milhões, e remaneja 
os demais R$3 milhões 
para a Secretaria de Se-
gurança Pública.

A proposta acabou sen-

do rejeitada por um gran-
de número de vereadores 
e o assunto rendeu inten-
so debate durante a sessão 
de hoje. Inicialmente, a ve-
readora Valéria Pettersen 
pediu pela ordem para fa-
lar sobre a votação.

Ela explicou que a 
emenda que tratava sobre 
a Guarda foi apresentada 
aos vereadores apenas 10 
minutos antes da votação 
e que, independentemente 
disso, para realojar orça-
mento é necessário sentar 
com o Prefeito e buscar su-

plementação de recursos, 
ao invés de tirar de outra 
pasta. Ela também lem-
brou que já existe dotação 
orçamentária para a GCM.

Na defesa do seu voto, o 
vereador Élio Bom Sucesso 
explicou que sempre se co-
locou a favor da corporação 
e que estará pronto para 
votar favorável a eles, desde 
que a matéria identifique o 
que será feito no órgão com 
os recursos realojados.

Presidindo a sessão de 
hoje, o autor da proposta, 
vereador Gleison, explicou 

que emendas são, rotinei-
ramente, feitas durante o 
desenrolar da sessão e que 
mesmo assim convidou os 
pares para também parti-
ciparem. Ele explicou que 
sua motivação foi diante 
da situação vulnerável 
que a Guarda se encontra 
e convidou os pares para 
visitarem as bases da GCM 
para avaliarem as condi-
ções de trabalho dos Guar-
das Municipais.

Sobre dotação orça-
mentária, Gleison concor-
dou que de fato todas as 
secretarias têm orçamento 
próprio, mas que isso não 
significa, necessariamente, 
que ele chegará ao Guarda, 
para equipá-lo, melhorar 
as viaturas, dentre outras 
deficiências. “O que procu-
ro é mais segurança para 
a população”, discursou o 
Presidente.

A vereadora Camila 
Rosa pontuou que todos 
que votaram contra a 

emenda não são inimigos 
da Guarda e de tal forma 
fez compromisso de co-
brar que  seja cumprido 
tudo que está na Lei Or-
çamentária Anual (LOA) 
em relação a GCM, assim 
como a todos os demais 
servidores.

Em seguida, Fábio Ideal 
destacou que durante todo 
seu mandato foi parceiro 
da categoria, mas disse 
que, no caso em específi-
co, a emenda prejudicaria 
uma Secretaria para ajudar 
outra e, assim, a melhor 
forma seria que a Secre-
taria de Segurança Pública 
buscasse a suplementação 
do seu orçamento, o que 
Hans Miller complemen-
tou ao comentar que o pa-
pel do vereador também é 
de fiscalizar o orçamento 
já previsto para as Secre-
taria, se serão aplicados 
corretamente.

Defendendo a emenda, 
Leandro da Pamonharia 

reforçou que aproveitou 
a oportunidade de ajudar 
a Guarda a melhorar suas 
condições de trabalho ao 
votar a favor dela.

Já o vereador Arnaldo 
Leite afirmou que faltou 
coerência na apresentação 
da emenda, que colocou 
os parlamentares em uma 
situação difícil, seja com a 
GCM, ou com o Prefeito.

Representando a GCM, 
o presidente da Associa-
ção das Guardas Civis da 
Região Metropolitana, 
Josimar Martins, fez uso 
da tribuna para se retra-
tar sobre a votação da 
última sexta-feira.

Ele ressaltou que hou-
ve confusão sobre o tema, 
principalmente nas redes 
sociais, mas reforçou que a 
Câmara sempre foi parcei-
ra. E disse ter certeza que 
o Poder Legislativo esta-
rá ao lado da corporação, 
aprovando projetos que 
ajudem a categoria.
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o resultado da 
votação da emenda 
que tratava de 
recursos para GCM
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Prefeitura amplia interlocução sobre 
emendas impositivas com Legislativo

o secretário de Gover-
no da Prefeitura de 
Goiânia, Jovair Aran-

tes, esteve na Câmara Mu-
nicipal, nesta quarta-feira 
(08/02), em reunião que 
marcou o início de uma 
série periódica de atendi-
mentos aos vereadores da 
capital. Segundo o titular 
da Segov, haverá dias re-
servados para receber os 
parlamentares e a pasta 
acompanhará de perto os 

trâmites para a execução 
de emendas impositivas 
ao Orçamento de 2023.

“A prefeitura precisa 
estar conectada com o 
Legislativo para que a 
cidade possa progredir 
de forma satisfatória. A 
minha chegada à Segov é 
justamente no sentido de 
estreitar os laços com a 
Câmara, e nós já estamos 
trabalhando junto aos 
vereadores na ampliação 

dessa interlocução”, afir-
mou Jovair Arantes.

A conversa contou com 
a presença de 32 dos 35 
vereadores do município, 
que receberam uma car-
tilha com instruções para 
dar mais agilidade ao pa-
gamento das emendas, de 
modo a esclarecer obriga-
ções legais e procedimen-
tos para adequada utiliza-
ção do recurso. O material 
foi elaborado em conjunto 

com a Controladoria-Geral 
do Município.

O titular da Segov res-
saltou que os secretários 
de Finanças e da Contro-
ladoria Geral do Município 
estarão à disposição dos 
parlamentares para orien-
tações técnicas e resposta 
a eventuais dúvidas.

De acordo com o pre-
sidente da Câmara Muni-
cipal, Romário Policarpo, 
Câmara e prefeitura tra-

balham juntas para corres-
ponder à altura às deman-
das de Goiânia. “Jovair 
vem para qualificar esse 
trabalho, ampliar a inter-
locução entre o Executivo 
e o Legislativo e contri-
buir para a execução do 
orçamento, incluindo as 
emendas impositivas dos 
vereadores”, afirmou.

O líder do prefeito na 
Casa, vereador Anselmo 
Pereira, destacou a impor-

tância do encontro para o 
trabalho dos vereadores. 
“É uma reunião que não 
acontecia há muito tempo 
e que hoje teve a presença 
em peso dos parlamenta-
res, em um esforço que 
contribui para a conver-
gência de ideias, o bom 
andamento do processo 
legislativo e, ao mesmo 
tempo, a interação entre 
os poderes”, pontuou o 
líder do Paço.

em reunião realizada na Câmara 
Municipal nesta quarta-feira (08/02), 
secretário de Governo, Jovair Arantes, 
conversou com parlamentares e 
anunciou que pasta terá encontros 
periódicos com vereadores para 
discutir execução de emendas 
impositivas e avançar no atendimento 
às demandas da população. ele 
entregou cartilha que esclarece 
obrigações legais e procedimentos 
para adequada utilização do recurso
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Vereadores recebem novo titular da Segov, Jovair Arantes, em reunião na Câmara Municipal de Goiânia: pasta terá encontros 
periódicos com parlamentares com objetivo de debater emendas impositivas e avançar no atendimento às demandas da população 

TransporTe público

Prefeito Rogério Cruz lança Cartão Família para Região 
Metropolitana, e participa do anúncio de 20 novos ônibus

A implantação do novo 
Cartão Família e a renova-
ção da frota de ônibus são 
alguns dos benefícios que 
serão apresentados à po-
pulação da Região Metro-
politana de Goiânia nesta 
sexta-feira (10/02), pelo 
prefeito Rogério Cruz e go-
vernador Ronaldo Caiado, 
em solenidade no Palácio 
Pedro Ludovico Teixeira.

“Renovação da frota 
de ônibus e moderniza-

ção de programas visam 
incentivar uso do trans-
porte público coletivo e 
oferecer bem-estar à po-
pulação”, pontua o prefei-
to. Serão 20 novos ônibus 
da Cooperativa de Trans-
portes do Estado de Goi-
ás (Cootego), implantados 
na frota pela Companhia 
Metropolitana de Trans-
porte Coletivo (CMTC).

Na ocasião, outras me-
didas serão apresentadas, 

como a previsão de en-
trega, para o mês de ju-
lho deste ano, de 60 no-
vos ônibus para integrar 
a operação do Bus Rapid 
Transit (BRT) Norte/Sul, 
além da renovação de 
toda a frota do transporte 
coletivo até 2025.

Outro benefício a ser 
apresentado é o novo Car-
tão Família, que moderni-
zará o sistema de bilheta-
gem ao permitir que até 
cinco membros de uma 
mesma família possam 
usufruir do transporte co-
letivo aos finais de semana 

e feriados. A cada viagem, 
será cobrado o valor de 
apenas uma passagem, de 
R$ 4,30, no cartão princi-
pal. Para os demais mem-
bros, a viagem será gratui-
ta. A adesão ao programa 
é feita pelo site do Sitpass 
(www.sitpass.com.br) , 
onde o responsável deve 
cadastrar os membros da 
família que ficarão vincu-
lados ao cartão principal.

Conforme as regras do 
programa, podem ser ca-
dastrados membros que 
tenham a partir de 05 
anos de idade. Não have-
rá personalização do car-
tão principal, que poderá 
ser utilizado por qualquer 
membro do grupo familiar. 
Já os cartões dos demais 
integrantes serão persona-
lizados, e devem ser utili-
zados após o uso do cartão 
do principal ou responsá-

vel na mesma viagem. Os 
cartões não podem ser uti-
lizados por terceiros.

A entrega do Cartão Fa-
mília será realizada nos 
terminais ou na loja Sitpass, 
com a primeira via gratui-
ta. Para utilizar em família, 
somente o cartão principal 
deve ser recarregado. Cada 
cartão pode ser utilizado 
até quatro vezes no mes-
mo dia. O cartão principal 
será fiscalizado por meio 
da biometria facial.

Esse é o quarto lança-
mento referente ao paga-
mento de tarifas da Região 
Metropolitana de Goiânia. 
Os anteriores foram o Bi-
lhete Único, Passe Livre do 
Trabalhador e Meia Tarifa 
(Senador Canedo, Neró-
polis, Trindade, Goianira e 
Aparecida). A tarifa do sis-
tema segue R$ 4,30, valor 
congelado desde 2019.
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Prefeito Rogério Cruz lança Cartão Família para Região 
Metropolitana de Goiânia, e participa do anúncio de 20 novos 
ônibus para o transporte coletivo: benefícios serão apresentados 
nesta sexta-feira (10/02), no Palácio Pedro Ludovico Teixeira, ao 
lado do governador Ronaldo Caiado

Benefícios serão apresentados, nesta 
sexta-feira (10/02), no Palácio Pedro 
Ludovico Teixeira, em solenidade ao lado 
do governador ronaldo Caiado. A cada 
trajeto realizado nos finais de semana e 
feriados, será cobrado valor de apenas uma 
passagem, r$ 4,30, no cartão principal
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os Melhores do Mundo
No dia 12 de fevereiro, embarca em Goiânia “os 

Melhores do Mundo’’, que apresenta o show 
“Hermanoteu na Terra de Godah”, espetáculo 

promovido pela Cultura do Riso, que acontecerá 
no Teatro Rio Vermelho, às 18 horas e sessão 

extra às 20h30.
“80% dos ingressos para sessão extra se 

esgotaram. Então se você não comprou seu 
ingresso, corre no site ingressodigital.com ou na 

livraria Leitura, do Goiânia Shopping.É uma honra 
para Cultura do Riso estrear a temporada 2023 com 
Os Melhores do Mundo”, afirma o produtor cultural 

Danilo Nunes.
Os ingressos já estão à venda pelo site, com 

preços entre R$ 30 e R$ 140, de acordo com o 
setor escolhido na plateia e o tipo de ingresso 

(inteira, social ou meia). Também está disponível a 
opção de ingresso solidário, que garante desconto 

para aqueles que levarem 1 kg de alimento  não 
perecível, que deverá ser entregue na portaria do 
evento, junto à validação do ingresso. Associados 

do Sesc/ Senac e da Casag OAB, também têm 
direito ao valor da meia-entrada.

Marchinha das crianças
A tradicional marchinha de carnaval da criançada no 

Shopping Bougainville será no próximo sábado (11) 
iniciando às 16h com um esquenta coordenado pela 

equipe da Pri Magalhães, um momento para que 
os pequenos, que já devem ir fantasiados, possam 

preparar acessórios e maquiagem para entrar ainda 
mais no clima da festa. O Folia Bouga Kids vai 

continuar com a marchinha de carnaval, a partir das 
17h, passando por todos os andares do shopping. 
O público participante também vai poder contar 
com a animação da Ilumini Personagens Vivos e 

eles estarão disponíveis para tirar fotos. Todas as 
atividades têm com entrada franca.

olinda coMida nordestina 
Um dos lugares mais tradicionais do Distrito 
Federal, vivo na memória de muitas famílias 
brasilienses, acaba de abrir as portas na 202 

Sul. Prestes a celebrar 35 anos de sucesso em 
Taguatinga, o Olinda Comida Nordestina chega 

ao centro da capital federal. As receitas típicas e 
saborosas do Nordeste são os grandes destaques 

da casa. O restaurante é ideal para matar a 
saudade de suas origens ou, para quem não é de 

lá, conhecer um pouco mais sobre a região. 
No cardápio, assinado pelo chef Romão 

Olinda, caldinhos especiais de feijão de coco 
(R$19,90), favada (R$19,90), mocotó (R$19,90) 

e mocofava (R$19,90). Para começar, queijo 
coalho com melaço de cana (R$29), dadinho 

de tapioca com queijo de coalho e geleia 
de pimenta feita na casa (R$18), torresmo 

crocante e sequinho (R$36) e feijão verde com 
legumes (R$ 45) são algumas opções.

Cláudio Duarte & Casa 
Worship - O palestrante 
e pastor carioca “Cláudio 
Duarte” e a premiada banda 
cristã “Casa Worship” estarão 
juntos em Goiânia, na 
noite de terça-feira, 14/2. O 
evento que contará com 
música e apresentação 
de dois fenômenos de 
audiência acontecerá 
no Auditório Videira - Praça 
da Bíblia, após as 19h. Os 
ingressos limitados (com 
opções de meia entrada 
solidária) já estão à venda 
no site e aplicativo www.
BaladAPP.com.br , além 
de fisicamente na Edom 
Barbearia. Mais informações 
no (62) 996222122.

WePink - A WePink inaugura 
uma loja no Passeio das Águas 
Shopping, nesta quinta-feira 
(09), às 19h.  Idealizada pela 
influenciadora digital e empresária, 
Virgínia Fonseca, com a também 
empresária, Samara Pink, a 
marca tem como objetivo 
inovar o conceito de beleza e a 
importância do cuidado com a 
pele.  O lançamento acontece com 
a presença das fundadoras, Virgínia 
e Samara, que estarão no quiosque 
para tirar fotos com os clientes.

Bate-papo saudável - O médico infectologista João 
Victor Soares Coriolano Coutinho é o convidado do ator e 
filósofo Rômulo Vaz (foto) para a live deste sábado, dia 11, 
às 20h. O assunto em pauta será a saúde das pessoas da 
comunidade LGBTQIAP+ e a terceira idade. A transmissão 
será pelo perfil @romulovazbarbosa no Instagram.

Tour Irmãos - Os fãs do samba nacional já podem 
se programar para a apresentação da Tour Irmãos, 
confirmada para 15 de abril (sábado), no Arena Multiplace, 
espaço anexo ao Laguna Gastrobar. A venda de ingressos 
para o show, teve início nesta quarta-feira (08), para o 
público geral, às 14:00, através do aplicativo Baladapp.
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Exportações goianas para a China 
podem atingir US$ 4,3 bi em 2030 

o estado de Goiás 
possui potencial 
para aumentar em 

cerca de 50% as expor-
tações para a China em 
um intervalo de 10 anos. 
A projeção é do Conselho 
Empresarial Brasil-China 
(CEBC), que divulgou 
nesta semana o levanta-
mento “Exportações dos 
Estados Brasileiros para 
a China: Cenário Atual 
e Perspectivas para Di-
versificação”. Conforme 
o documento, as vendas 
para os chineses podem 
chegar a US$ 4,3 bilhões 
em 2030, o que signi-

fica 53,4% a mais que 
a média do período 
2017-2020, que esteve 
entre US$ 2,12 bilhões 
e US$ 3,5 bilhões.

As informações foram 
apresentadas pela CEBC 
ao superintendente de 
Comércio Exterior da SIC, 
Plínio Viana, que represen-
tou o governador Ronaldo 
Caiado em reunião virtual. 
O gestor explica que a ex-
pectativa de crescimento 
está ligada à conquista, 
manutenção e recupe-
ração de mercados, com 
diagnóstico de 22 opor-
tunidades de produtos. O 

destaque é para soja, fer-
roníquel, carnes bovinas, 
minérios de cobre, ferro-
nióbio, carnes de frango, 
couros, algodão, açucares 
de cana, milho, glicerol, 
carne suína e vermiculita.

“Na evolução das ex-
portações dos estados bra-
sileiras para a China, Goiás 
está entre os 13 estados 
da federação que concen-

traram 98% dos produtos 
enviados àquele país, em 
2021. A nossa relação com 
a China é excelente e só 
tende a crescer”, afirma o 
secretário de Indústria, Co-
mércio e Serviços de Goi-
ás (SIC), Joel de Sant’Anna 
Braga Filho. Segundo a 
pasta, a China é o princi-
pal parceiro comercial do 
estado, respondendo por 

46,28% das vendas para o 
exterior. Rio Verde, Ja-
taí, Luziânia, Barro Alto 
e Palmeiras de Goiás 
são os principais muni-
cípios exportadores.

CEBC
O Conselho Empresarial 

Brasil-China é uma insti-
tuição bilateral sem fins 
lucrativos, criada em 2004, 

por duas seções indepen-
dentes, uma no Brasil e 
outra na China, e dedicada 
à promoção do diálogo en-
tre empresas dos dois paí-
ses. Concentra sua atuação 
em temas estruturais de 
relacionamento sino-bra-
sileiro, com a finalidade de 
aperfeiçoar o ambiente de 
comércio e de investimen-
to entre os países.

Projeção consta em estudo inédito 
divulgado pelo Conselho empresarial 
Brasil-China (CeBC), instituição 
criada para aperfeiçoar as relações 
comerciais entre os países. Maiores 
oportunidades são para os segmentos 
de carnes, ferro fundido e aço 
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Superintendente da SIC, Plínio Viana, representa Ronaldo Caiado em evento de apresentação de estudo sobre exportações brasileiras  

habitação

Governo participa de reunião em Brasília sobre 
futuro do Minha Casa Minha Vida

O presidente da Agên-
cia Goiana de Habitação 
(Agehab), Pedro Sales, 
participou nesta quarta-
-feira (08/02) de reunião 
em Brasília com o ministro 
das Cidades, Jader Filho. O 
encontro foi solicitado pela 
Associação Brasileira de 
Cohabs e Agentes Públicos 
da Habitação (ABC), na qual 
Pedro Sales exerce o cargo 
de vice-presidente de De-

senvolvimento Social. O 
objetivo da ABC é contribuir 
para a formatação da nova 
legislação do programa Mi-
nha Casa Minha Vida, que 
será editada no próximo dia 
14. A reunião foi realizada 
no Ministério das Cidades.

Estão entre as propostas 
apresentadas pela ABC a 
criação de um novo sistema 
financeiro habitacional e de 
um Fundo Garantidor de 

Habitação que fique de fora 
das regras do atual Sistema 
Financeiro de Habitação. De 
acordo com o órgão, esse 
novo sistema teria regras 
próprias para auxiliar uma 
significativa parcela da 
população que tem condi-
ções de pagar prestações, 
mas não consegue aprova-
ção de crédito.

Além de melhorar as 
condições para o acesso da 

população de baixa renda 
ao crédito, o novo sistema 
tem o objetivo de incorpo-
rar mais empresas e agen-
tes financeiros na produção 
do empreendimento habi-
tacional e reduzir o custo 
geral da operação. As taxas 
de juros para estes casos 
não poderiam ser superio-
res a 3% ao ano.

Segundo Pedro Sales, o 
ministro foi receptivo às rei-

vindicações gerais, além de 
receber informações sobre 
os passos bem-sucedidos 
do programa goiano Pra Ter 
Onde Morar. “Tive a honra 
de informá-lo que Goiás 
pratica o maior subsídio es-

tadual do País. E estamos 
trabalhando para criar um 
programa que some in-
centivos federais ao nosso 
Crédito Parceria, zerando 
o valor dos imóveis. Goiás 
vai sair na frente! 
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Pedro Sales ressaltou ao ministro das Cidades que 
Goiás pratica o maior subsídio habitacional do país 

Presidente da Agehab defende descentralização do programa habitacional para ganhar 
eficiência e ressalta que Goiás pratica o maior subsídio estadual do Brasil. “O governador não 
abre mão de fomentar a construção de moradias no interior do estado”, frisou Pedro Sales
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CRÉDITO
PARA IMÓVEL  

URBANO E RURAL

Capital de giro sem consultar 
SERASA e SPC

Comprar, reformar, construir e 
quitação de imóvel

        CRÉDITO         PARCELA
R$ 70.000,00  R$ 514,78
R$ 90.000,00  R$ 661,87
R$ 130.000,00  R$ 953,03
R$ 220.000,00  R$ 1.617,89
R$ 500.000,00  R$ 2.436,00 

062  3645-0600
062  99110-0606
062  99399-6590

carros

uNo WaY  1 .0 BrANCo 
2014 CoMPLeTo 4 Por-
TAS ÚNiCo doNo ACeiTo 
TroCA e fiNANCio WHAT-
SAPP:(62)9-8438-7649

adquira o seu carro Novo ou 
semi Novo com parcelas que cabem 
no seu bolso. faça uma simulação sem 
compromisso, Créditos com parcelas a 
partir de 309,38 r$. Crédito Para Novo  
25.732,39. entrada + Parcelas de 422,26. 
Crédito para Semi Novo 20.138,40 r$. 
entrada 529,00 + Parcelas de 327,60 r$. 
Ligue e agende uma visita ! WhatsApp 
: (062) 98108-1508. Consultora de 
vendas: evanilde fernades 

sistema de coNsórcio -  
ÔNix 2015   - entrada + Presta-
ção de 518,00. Consultor de ven-
das : Marcos vieira. WhatsApp : 
(062) 99128-6147

gol g6 4 PorTAS BrANCo 2014 
C/ Ar+dH ÚNiCo doNo ACeiTo 
TroCAS e fiNANCio WHAT-
SAPP:(62)9-8438-7649

Jac t6 verMeLHA 2014 GArAN-
TiA de fÁBriCA ÚNiCo doNo 2.0 
fLeX WHATSAPP:(62)9-8438-7649

NeW civic lxs PreTo 2008 AU-
ToMÁTiCo PNeUS NovoS ACei-
To TroCA e fiNANCio WHAT-
SAPP: (62)9-8438-7649

c r é d i to  pa r a s e m i 
N ovo  1 9.0 1 9,6 0  r $ .  e n t ra d a 
:  4 9 9, 5 8  +  Pa rce l a s  d e  3 0 9, 3 8 
Me n s a i s .  L i g u e  e  a g e n d e 
a  s u a  v i s i t a  o u  f a ç a  u m a 
s i m u l a ç ã o  s e m  co m p ro m i s s o 
p e l o  W h at s A p p.  Ma i s  i n fo r-
m a çõ e s  :  Te l l / W h at  :  (0 6 2) 
9 8 5 5 0 - 9 1 5 6 .  Co n s u l t o ra  d e 

ve n d a s :  A n a  Pa u l a  P i m e n t e l .

crédito para Novos 

40.390,00 r$. entrada + parcelas 

592,83 r$. Ligue e agende sua 

visita & realize seu sonho! 

Telefone ou WhatsApp : (062) 

99259-4025 Consultora de 

vendas: valéria rocha.

strada cs 1.4 PrATA 2010 CoM-
PLeTA ACeiTo TroCA e fiNANCio 
WHATSAPP:(62)9-8438-7649

dodge ram 2500 PrATA 
2008 CABiNe dUPLA ACeiTo 
TroCA e fiNANCio WHATSAPP:  
(62)9-8438-7649

peugeot 206 verMeLHo 
2003 CoMPLeTo 2 Por-
TAS 1.0 SoLeiL r$8.800,00 
WHATSAPP:(62)9-8438-7649

motos

credito para moto biZ.  
(062) 99259-4025. 

credito para motos 
cg 160 titaN  ex 11.188,00 
r$. entrada 352,99 + parce-
las de 241,11 mensais. Não 
perca mais tempo e adquira 
sua moto através do con-
sórcio cical!! Mais informa-
ções: Tel/Whatssap : ( 062 
) 985509156. Consultora de 
vendas: Ana Paula Pimentel.
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LeBron James supera Abdul-Jabbar e se 
torna o maior pontuador da história da NBA

Gloria Marie estava 
grávida de LeBron Ja-
mes quando Kareem 

Abdul-Jabbar se tornou o 
maior pontuador da NBA em 
5 de abril de 1984. Foram 
quase 39 anos até o posto 
ser ocupado por um novo 
dono. O atual astro do Los 
Angeles Lakers, que nasceu 
em 30 de dezembro daque-
le mesmo ano, ultrapassou 
os 38.387 pontos do ex-pivô 
no jogo contra o Oklahoma 
City Thunder, na madrugada 
desta quarta-feira.

Agora, LeBron ostenta 
38.390 pontos em jogos 
de temporada regular. 
“Não pretendia fazer isso. 
Não era um objetivo meu 
quando entrei na liga”, afir-
mou em entrevista à ESPN. 
“Eu nunca fui atrás de ne-
nhum recorde ou fiquei 
pensando se conseguiria 
ultrapassar tal marca.... É 
uma das coisas que acon-
tece e você nem pensa na 

possibilidade”, disse o novo 
recordista de pontuação.

Abdul-Jabbar estava no 
ginásio e viu sua marca ser 
quebrada. Ele entregou a 
bola do jogo a LeBron Ja-
mes, num gesto simbólico 
como se estivesse passando 
o bastão ao novo dono do 
recorde. “O recorde de pon-
tuação nunca passou pela 
minha cabeça porque sem-
pre fui um cara que passa 
primeiro. Sempre adorei ver 
o sucesso dos meus com-
panheiros de equipe”, con-
tinuou. “Eu sei fazer cestas. 
Quando digo que não sou 
pontuador, digo no senti-
do de que essa nunca foi a 
parte do meu jogo que me 
define”, completou.

MAIORES 
PONTUADORES

Apesar de ser o maior 
pontuador da história na 
temporada regular, LeBron 
ainda se posiciona atrás de 

Michael Jordan na média de 
pontos. O seis vezes cam-
peão pelo Chicago Bulls 
anotou 32.292 pontos em 
1.072 jogos na temporada 
regular, uma média de 30,1 
pontos por partida.

MAIS RECORDES
LeBron James está com 

38 anos e tem contrato 
com o Los Angeles Lakers 
até 2024/2025, com cláu-
sula de “player option”. Ou 
seja, tem condições de 
bater mais duas marcas 
de longevidade na NBA: 
maior número de jogos e 
de temporadas. Atualmen-

te, Robert Parish, lendário 
jogador do Boston Celtics, 
ocupa o posto, com 1.611 
jogos. LeBron já se posicio-
nou entre os dez primeiros 
na lista, mas o caminho até 
o topo ainda é longo e vai 
depender das condições 
físicas e médicas do atleta.

Com 20 temporadas 
disputadas, LeBron pre-
cisa de apenas mais duas 
para igualar o recorde de 
Vince Carter, que disputou 
22 temporadas na NBA por 
oito franquias diferentes.

“Eu literalmente tento 
preparar meu corpo, minha 
mente e minha alma para 

me manter jovem em um 
jogo de jovens”, afirmou 
LeBron. “As pessoas sempre 
tentam falar algo contrá-
rio ou dizer que sou muito 
velho para fazer algo. En-
tão todos os dias eu sou 
lembrado deste fato e faço 
questão de lembrar as pes-
soas que eu posso continuar 
a fazer o que eu sempre fiz 
em grande nível.”

O astro dos Lakers não 
esconde que o seu obje-
tivo é atuar com o filho 
Bronny antes de se apo-
sentar. Ele tem 18 anos e 
está atualmente no último 
ano do ensino médio, na 

Sierra Canyon School, e não 
será elegível para jogar na 
NBA até a temporada de 
2024/2025, segundo as re-
gras atuais da liga.

“Preciso estar na quadra 
com meu filho”, disse Le-
Bron, que acrescentou que 
não precisa ser do mesmo 
lado. “Ou no mesmo time ou 
em uma partida contra ele. 
Não quero dizer como.” Um 
vídeo do momento exato 
em que LeBron James faz os 
pontos que precisava para 
bater o recorde foi compar-
tilhado pelo perfil oficial do 
Los Angeles Lakers, time 
onde joga o astro.

o atual astro do Los Angeles Lakers, 
que nasceu em 30 de dezembro 
daquele mesmo ano, ultrapassou os 
38.387 pontos do ex-pivô no jogo 
contra o oklahoma City Thunder, 
na madrugada desta quarta-feira
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